

# FACULTAD DE VETERINARIA Y ZOOTECNIA

## Una propuesta educativa moderna y altamente competitiva

En solo 10 años de funcionamiento, la Facultad de Veterinaria y Zootecnia se ha consolidado como una de las más modernas y dinámicas del Perú. Tiene como principales fortalezas la investigación, la alta movilidad nacional e internacional de sus estudiantes, así como el respaldo de una plana docente de gran nivel profesional. La moderna infraestructura de sus ambientes de estudios, que incluyen una clínica especializada en animales menores y equipos de última generación, es también una ventaja comparativa que posiciona a esta facultad como líder en el país en la formación de profesionales en el área de la medicina veterinaria.

### Importantes proyectos de investigación

La investigación es una fortaleza de la Facultad de Veterinaria y Zootecnia que se ha traducido desde un principio en importantes proyectos desarrollados con el apoyo de organismos nacionales e internacionales, entre ellos la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO); la Organización Internacional de Energía Atómica; el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e

Innovación Tecnológica (CONCYTEC), etc. Estos proyectos y colaboraciones han permitido realizar investigaciones sobre los principales problemas que afectan al país en los sectores vinculados a la veterinaria.

### Movilidad estudiantil nacional e internacional

La UPCH y la Facultad de Veterinaria y Zootecnia cuentan con casi un centenar de convenios vigentes con organismos internacionales y nacionales que favorecen los programas de movilidad estudiantil. Los estudiantes tienen la posibilidad de realizar sus periodos de prácticas pre profesionales, así como sus rotaciones o prácticas clínicas, en universidades de España, Estados Unidos, Argentina, México, Francia, Chile, entre otros países. En tanto, a través de la movilidad nacional los estudiantes pueden realizar su periodo de rotaciones en las empresas de mayor prestigio del Perú, ya que existe una tradición muy bien lograda que permite que estas compañías recluten a los mejores estudiantes de la facultad con la gran posibilidad de que al finalizar las prácticas se integren a trabajar de manera permanente.

### Infraestructura de primer nivel

La facultad cuenta con nueve modernos laboratorios de prácticas, dotados de equipos de última generación, además de las aulas de clase distribuidas en un amplio pabellón. Por su parte, la Clínica Veterinaria Cayetano Heredia constituye el principal centro de instrucción de los estudiantes, internos, residentes y graduados, quienes desempeñan allí sus actividades orientadas a la investigación y a la atención de animales de compañía.

De otro lado, el Centro Académico Experimental, ubicado en un terreno de 10 mil metros cuadrados en la localidad de Lurín, cuenta con módulos de crianza de vacunos, ovinos, alpacas y corrales para albergar animales de experimentación con fines académicos, de investigación, de servicio y apoyo a los programas de segunda especialización y maestría que ofrece también la facultad.



Clínica Veterinaria Cayetano Heredia.